



輝く42名の笑顔 令和5年度入学式



温かい言葉で歓迎する6年遥愛さん

4月7日、今年度の入学式が穏やかな天候のもと行われました。42名の新入生は、多少緊張しながらも、立派な態度で入場し、学級担任の呼名にも、元気な声で「はい」と返事をすることができました。式辞や祝辞などの話を聞く時も、ピンと背筋を伸ばして椅子に座っている子がたくさんいて、大変感心しました。

児童代表歓迎の言葉では、6年生の柳町遥愛さんから、わからないことがあったら何でも聞いてください、と優しい言葉をかけてもらい、慣れない学校生活に少し不安があった新入生も、安心できたのではないかと思います。

入学してから早くも1か月が経ちましたが、毎日元気に登校している1年生。朝、私と顔を合わせると元気な声で挨拶してくれます。まだ慣れないこともあって、朝や帰宅後、おうちの方がいろいろ励ましたり、元気が出るような話題をつくったりして、苦勞されている家庭もあるかもしれませんが、これから様々な行事で、他の学年の児童や保護者の方々、地域の方々と交流しながら、すくすくと成長してほしいと願っています。



様々な方のご支援に感謝申し上げます！

4月24日に、毎年お世話になっている中城 功様に、学校の畑と花壇をトラクターで耕していただきました。また、26日には婦人会の方を代表し、阿部ちや子様がたくさん雑巾を寄付してくださいました。

畑で作物を育てることも、雑巾を使って学校をきれいにすることもとても大切な教育活動です。地域の皆様のご支援に学校は支えられています。本当にありがとうございました。



自分の命を自分で守れる子に



4月13日、全校児童を対象に交通安全教室が行われました。3年生から6年生までは、学年の発達段階に適したDVDの教材を見て、交通ルールや事故にあわないために普段から気を付けることを学びました。1、2年生はDVDを見た後、実際に学校周辺を歩き、信号機のある交差点、信号機のない横断歩道の渡り方を確認しました。前の人についていくのではなく、自分で左右の安全確認をすることをしっかり学びました。

信号機が青で横断を始めたのに、小学生が車と接触するという事故がニュースで報道されたばかり。青だからと安心しきってしまわずに、自分で周りをしっかりと確認できる子になってほしいですね。



丁寧に説明してくださる一戸所長様



信号機が青でも油断せず



左右の安全をしっかりと確認して

授業参観・全体会へのご出席ありがとうございました

26日に行った第1回授業参観、全体会、学級懇談会、PTA役員顔合わせ会には、たくさんの保護者のみなさんにご出席いただきました。学校・保護者全体で共通理解しておきたいこと、各学年や学級で見通しを立てたいことや準備したいことなど、顔を合わせてお話してきたことは大変ありがたかったです。早い時期に実際に会って、お名前を一人でも多く、少しでも早く覚えられることが心強さにつながります。何より、職員と保護者の方、地域の方々が力を合わせることで、子供たちにとって楽しくて安全で思い出に残る教育活動が行えます。どうぞこれからも、学校にたくさん足を運んでいただきますようお願いします。



5月の主な行事予定

4月29日(土)	お休み(昭和の日)	5月15日(月)	委員会
30日(日)	お休み	16日(火)	駒踊り
5月1日(月)	引渡し訓練	17日(水)	尿検査 PTA三役会
2日(火)	普通登校 3時間授業 下校 11:10	18日(木)	1年生と友達になる会
3日(水)	お休み(憲法記念日)	20日(土)	PTA環境奉仕作業
4日(木)	お休み(みどりの日)	21日(日)	臥牛山まつり(6年駒踊り出演)
5日(金)	お休み(こどもの日)	22日(月)	クラブ
6日(土)	お休み	23日(火)	PTA役員会
7日(日)	お休み 駒踊り講習会	25日(木)	駒踊り
8日(月)	クラブ 体力テスト週間 駒踊り	26日(金)	学校評議員会
9日(火)	キッズタイム	29日(月)	駒踊り クラブ
10日(水)	引き落とし日	30日(火)	尿検査②
11日(木)	貧血検査(6年)	31日(水)	小中連携 4時間授業 下校 13:00
12日(金)	駒踊り		